

9 Janv

Mon Cher Horace

Je veux de voir ta belle-mère, qui
est venue chez moi.

Il paraît que c'est Louis qui a rého-
nra la chose de première personne, —
pas moins que son père. Il aurait demandé
que je serre son père au enterrement.
C'en fait à beaucoup suffit, et
il a gardé sa bénédiction jusqu'à
fin. Il avait quitté l'atelier depuis
une quinzaine de jours, mais n'a été
tout à fait absent que les deux derniers.
Il s'est mis au repos.

Il avait été très affecté de ton
départ, et il en ait pris tout
le monde au griffon, croyant qu'en
lui en voulait.

Les crises étaient de plus en
plus fréquentes, les médicaments
faisaient plus rien, et quand il
souffrait, il voulait se tenir. So-

seme. J'étais ubi, fini, et le
ment sans être un délitame.

Pour le mariage, tous les papiers
sont chez le notaire, — et tu telle-
mère laissés vendus (ce que tu
peut faire depuis la guerre). Je
lui ai dit qu'il vaudrait mieux
que vous veniez arranger tout ça,
après la guerre, mais non très pressur-
ment et le faire au moment
la plus grande partie. — Ecrit-lui.
Il faut, taillons, que vous restiez en
rapports. Il n'y aurait plus que
2000 f. à hypothéquer. Il va sans
dire que je vous aiderai à garder
tous maîtres que représente tout
différent.

Le pauvre femme fera tout bien
peine. Ecrit-lui. Tous parleront
de celui que vous avez perdu. Pour
moi, Louis n'était trop étrange

pour que j'arrive pour faire des questions
précises. C'est que j'aurai, c'est qu'il n'y
aura pas l'assurance d'écrire pour faire et qu'il
sera probable que le concierge écrira lui
aussi par la même date.

Bien à toi.

S. De Hennezel